
　
施
政
方
針
で
は
、
人
口
減
少
の
現
状
を

踏
ま
え
、
転
入
者
・
定
住
者
を
増
や
す
事

等
で
少
子
高
齢
化
に
柔
軟
に
適
応
し
て
い

く
持
続
的
な
ま
ち
づ
く
り
へ
の
挑
戦
が
謳

わ
れ
て
い
る
。
関
係
人
口
、
交
流
人
口
増

か
ら
移
住
、
定
住
者
を
増
や
す
べ
く
以
下

質
問
す
る
。

民
間
の
知
恵
を
生
か
し
た
農
泊
や

移
住
体
験
に
向
け
た
取
組
に
つ
い
て
市
の

考
え
は
。
ま
た
民
間
と
協
力
し
た
空
き
家

の
利
活
用
に
つ
い
て
考
え
は
。

市
内
に
農
泊
施
設
は
な
い
が
、
空
き

家
や
古
民
家
を
リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
し
て
運

営
す
る
民
泊
施
設
は
で
き
て
き
て
い
る
。

こ
れ
ら
の
運
営
者
と
連
携
し
な
が
ら
、
農

業
体
験
な
ど
菊
川
市
な
ら
で
は
の
非
日
常

的
な
滞
在
型
体
験
と
、
滞
在
中
の
移
動
手

段
と
し
て
レ
ン
タ
サ
イ
ク
ル
を
活
用
す
る

プ
ラ
ン
な
ど
を
提
供
で
き
る
よ
う
検
討
し

て
い
く
。

こ
ど
も
・
わ
か
も
の
参
画
協
議
会
の

創
設
と
プ
ラ
ッ
ト
フ
ォ
ー
ム
構
築
の
展
望
は
。

普
段
な
か
な
か
自
分
の
意
見
を
言
え

な
い
子
ど
も
、
若
者
で
も
安
心
し
て
意
見

で
き
る
よ
う
、
国
の
「
こ
ど
も
若
者
★
い

け
ん
ぷ
ら
す
」
等
オ
ン
ラ
イ
ン
プ
ラ
ッ
ト

フ
ォ
ー
ム
の
導
入
に
向
け
て
準
備
を
進
め

て
い
く
。高

校
生
ま
ち
づ
く
り
プ
レ
ゼ
ン
テ
ー

シ
ョ
ン
で
は
、
日
常
や
イ
ベ
ン
ト
で
異
文

化
交
流
を
す
る
機
会
が
少
な
い
の
で
は
な

い
か
と
指
摘
が
あ
っ
た
。
市
の
考
え
は
。

市
制
20
周
年
記
念
の
菊
川
チ
ャ
バ

チ
ュ
ー
に
お
い
て
も
ブ
ラ
ジ
ル
人
学
校
や

Ｎ
Ｐ
Ｏ
等
に
出
展
の
お
声
か
け
を
し
て
い

る
。
ま
た
、
コ
ミ
協
や
市
民
活
動
団
体
な

ど
と
の
マ
ッ
チ
ン
グ
に
も
取
り
組
み
、
地

域
と
外
国
人
住
民
の
相
互
理
解
を
深
め
て

い
き
た
い
。

≪皆さまの声をお聴かせください≫

もれなく菊川市議会特製
“きくのんクリアファイル ”を

プレゼント‼

※議会への要望や意見なども受け付けています。
※クリアファイルの郵送のため、住所と連絡先も記載ください。

●メール　gikai@city.kikugawa.shizuoka.jp
●ＦＡＸ　（0537）35－2116
●郵送先　〒439-8650　静岡県菊川市堀之内61番地

意
見
書
の
提
出

一 般

須
藤　
有
紀
（
み
ど
り
21
）

人
口
減
少
対
策
に
向
け
た
取
組

　議会の開催ありがとうございま
す。菊川市民の声を聴いての議会内
容としてくれていると思います。
　住み良い菊川市であってほしいと
思います。

投稿者より

　議員と当局の議論が、よくかみ
合っていた。距離の近さを感じて良
いと思う。

傍聴者より

菊川市令和６年度各予算審査からみた
今後の行政執行に当たっての意見書
　令和６年２月定例会において可決された
意見書を市長へ提出しました。
　人口減少問題に危機感を持ち、各部課が
連携を図り、市民福祉を向
上させることを求めるもの
です。

詳細は右のＱＲコードより

核兵器廃絶と世界の恒久平和へ
努力することを求める意見書

　令和６年２月定例会において可決された
意見書を国の関係機関へ提出しました。
　核兵器の廃絶、紛争の解決等、恒久平和
に向けて粘り強く努力して
いくことを要望するもので
す。

詳細は右のＱＲコードより
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